

Termes et conditions

Bienvenue dans notre chalet! Nous espérons que vous passerez un séjour agréable et reposant.

Informations générales

- Notre chalet est une ancienne école de rang ayant fermé en 1967. Les photos du roi et de la reine présentes sur place sont authentiques et ont été conservées afin de préserver le charme et l'histoire du lieu.
- Le chalet est aussi notre résidence secondaire. Nous avons deux chiens qui nous accompagnent lors de nos séjours.
- À des fins sanitaires, les draps, douillettes et serviettes utilisés par les propriétaires sont différents de ceux réservés aux invités.
- Certaines armoires sont réservées aux propriétaires.

Modalités générales

- Occupation maximale : 4 personnes en tout temps.
- Arrivée : à partir de 14 h
- Départ : avant 14 h

Règlements

- Veuillez ne pas utiliser de contenants en verre dans le spa. Des verres en plastique sont fournis à cet effet.
- Refermer le couvercle du spa (sans le verrouiller) lorsqu'il n'est pas utilisé.
- Merci de respecter le voisinage : aucune musique après 22 h.
- Merci d'éteindre les lumières du spa et de la structure avant de quitter.
- Vous vivrez l'expérience d'une ancienne école de rang : il n'y a pas de lave-vaisselle. Merci de laver votre vaisselle à la main.
- Il n'y a pas de hotte de cuisine. Merci d'utiliser le ventilateur portatif près de la cuisinière lorsque vous cuisinez.
- Merci d'utiliser les bacs de compost et de recyclage et de limiter les ordures au minimum.
- Il est interdit d'organiser des fêtes ou événements.
- Il est interdit de fumer à l'intérieur du chalet.

Équipements et inclusions

Cuisine

- Le chalet comprend une cafetière Nespresso Vertuo et une cafetière Bodum.
- Vaisselle et ustensiles complets pour 6 personnes.
- BBQ
- Casseroles, poêlons, passoire, essoreuse à salade, couteaux, ustensiles de cuisson et plats allant au four sont fournis.
- Verres à vin et verres réguliers en verre disponibles à l'intérieur.
- Des verres en plastique sont prévus pour l'utilisation extérieure et le spa.
- Les essentiels de cuisine sont inclus : sel, poivre, épices, huile d'olive, sucre, beurre, condiments, papier parchemin et papier aluminium. Vous pouvez aussi utiliser tout ce qui est disponible dans le réfrigérateur. Merci de ne pas utiliser les produits qui sont dans le dernier tiroir du congélateur.

Électronique et divertissement

- Wi-Fi
- Télévision câblée Bell Fibe
- Netflix, Prime, Disney+, Tou.TV, Crave, Spotify, etc.), utiliser la télécommande Bell.
- Un haut-parleur Bluetooth
- Jeux de société, cartes, dés

Foyer extérieur

- Le bois est fourni.
- Une quantité de bois sera disponible dans le bac à votre arrivée.
- Si vous en manquez, vous pouvez vous servir dans la remise.

Responsabilité

- L'utilisation du chalet, du spa et du foyer est aux risques des utilisateurs.
- Le chalet est situé en pleine campagne. Il peut y avoir des moustiques, mouches noires, tiques, abeilles et autres insectes ainsi que des animaux sauvages.
- Les propriétaires ne peuvent être tenus responsables des accidents, pertes ou vols ni des événements hors de son contrôle.

Sécurité et surveillance

- Par souci de transparence et de sécurité, trois caméras de surveillance extérieures sont installées : une de chaque côté de la maison et une à la porte d'entrée.

- Il n'y a pas de caméra à l'intérieur du chalet.

Païement, tarifs et annulation

- Paiement par virement Interac seulement.
- Le paiement complet est requis au moment de la réservation.
- Tarifs tout inclus : aucun frais caché, aucun frais de ménage et aucune taxe.
- 1 à 3 nuits : 225 \$/nuit pour 2 personnes ou 250 \$/nuit pour 4 personnes.
- 4 nuits et plus : 200 \$/nuit pour 2 personnes ou 225 \$/nuit pour 4 personnes.
- Annulation : remboursement complet jusqu'à 30 jours avant l'arrivée.
- Remboursement de 50 % jusqu'à 15 jours avant l'arrivée.
- Aucun remboursement à moins de 14 jours de l'arrivée. Toutefois, il est possible de reporter le séjour à une autre date, selon les disponibilités.

Terms and Conditions

Welcome to our cottage! We hope you have a pleasant and relaxing stay.

General Information

- Our cottage is a former one-room schoolhouse that closed in 1967. The photographs of the King and Queen on site are authentic and have been preserved to maintain the charm and history of the place.
- The cottage is also our secondary residence. We have two dogs who accompany us during our stays.
- For sanitary purposes, the sheets, duvets, and towels used by the owners are different from those reserved for guests.
- Some cupboards are reserved for the owners.

General Terms

- Maximum occupancy: 4 people at all times.
- Check-in: from 2:00 p.m.
- Check-out: before 2:00 p.m.

Rules

- Please do not use glass containers in the spa. Plastic cups are provided for this purpose.
- Close the spa cover (without locking it) when not in use.
- Please respect the neighborhood: no music after 10:00 p.m.
- Please turn off the spa and structure lights before leaving.
- You will experience a former one-room schoolhouse: there is no dishwasher. Please wash your dishes by hand.
- There is no kitchen hood. Please use the portable fan near the stove when cooking.
- Please use the compost and recycling bins and keep waste to a minimum.
- Parties or events are not permitted.
- Smoking is not permitted inside the cottage.

Equipment and Inclusions

Kitchen

- The cottage includes a Nespresso Vertuo coffee machine and a Bodum coffee maker.
- Complete dishware and utensils for 6 people.
- BBQ
- Pots, pans, colander, salad spinner, knives, cooking utensils, and oven-safe dishes are provided.
- Wine glasses and regular glassware are available indoors.
- Plastic cups are provided for outdoor use and the spa.
- Kitchen essentials are included: salt, pepper, spices, olive oil, sugar, butter, condiments, parchment paper, and aluminum foil. You may also use anything available in the refrigerator. Please do not use the items in the bottom drawer of the freezer.

Electronics and Entertainment

- Wi-Fi
- Bell Fibe cable television
- Streaming services (Netflix, Prime, Disney+, Tou.TV, Crave, Spotify, etc.) accessible using the Bell remote.
- A Bluetooth speaker
- Board games, cards, dice

Indoor Fire Stove

- Firewood is provided.
- A supply of wood will be available in the bin upon your arrival.
- If you need more, you may take some from the shed.

Liability

- Use of the cottage, spa, and fire pit is at the users' own risk.
- The cottage is located in the countryside. There may be mosquitoes, black flies, ticks, bees, and other insects, as well as wild animals.

- The owners cannot be held responsible for accidents, loss or theft, or events beyond their control.

Security and Surveillance

- For transparency and security, three exterior surveillance cameras are installed: one on each side of the house and one at the front door.
- There are no cameras inside the cottage.

Payment, Rates and Cancellation

- Payment by Interac e-transfer only.
- Full payment is required at the time of booking.
- All-inclusive rates: no hidden fees, no cleaning fee, and no taxes.
- 1 to 3 nights: \$225/night for 2 people or \$250/night for 4 people.
- 4 nights or more: \$200/night for 2 people or \$225/night for 4 people.
- Cancellation: full refund up to 30 days before arrival.
- 50% refund up to 15 days before arrival.
- No refund less than 14 days before arrival. However, it may be possible to reschedule the stay to another date, subject to availability.